

Circuit : les marchés de Noël Bavarois

Direction Munich.

Départ pour l'Allemagne par autoroute A4 direction l'Alsace puis passage de la frontière par le pont de Iffezheim . Nous passons Stuttgart puis nous changeons de chauffeur et récupérons José pour la suite du voyage. L'échange se fait sur le parking de la station d'Albhöhe. L'arrivée à Munich est un peu longue car nous sommes dans la circulation intense du matin. Nous arrivons au château de **Nymphenburg** ; nous pouvons enfin sortir et prendre un copieux petit déjeuner préparé avec amour par notre agent chef, Katie. La visite peut enfin commencer.



Son architecture et sa disposition si particulières et si uniques font du château Nymphenburg l'un des plus beaux du monde. La partie centrale fut offerte en cadeau par la Prince-électeur Ferdinand Marie de Bavière à sa femme lors de la naissance de leur fils en 1664. Au fil du temps, les différents occupants améliorèrent le château, rajoutant progressivement de nouveaux bâtiments. L'ensemble fut achevé en 1730 et depuis est reconnu comme l'une des plus belles curiosités d'Allemagne. La décoration intérieure varie du baroque au style rococo ou néoclassique. Le parc fut d'abord aménagé en jardin français, inspiré des jardins de Versailles, mais au XIXe, le style anglais, plus "naturel", le remplaça.

Le château de Nymphenburg a servi de résidence d'été aux souverains de Bavière jusqu'en 1918. C'est un très bel exemple de demeure princière estivale bâtie au 18e siècle au milieu d'un vaste parc orné de nombreuses sculptures et de charmants pavillons comme le pavillon d'Amalienburg, qui est considéré comme le chef d'œuvre de l'architecture rococo allemande avec son délicat décor argenté. Vous pourrez profiter de cette promenade pour visiter l'un des plus riches musées européens de carrosses qui renferment les traîneaux de Louis II et de somptueuses voitures d'apparat des 18e et 19e siècle.

Munich

Visite panoramique guidée de Munich : passage par la cité olympique, la résidence des rois de Bavière, l'opéra et le vieux centre-ville avec la Marienplatz et son célèbre carillon de l'Hôtel de Ville (extérieurs). Déjeuner et temps libres sur le marché de Noël. La ville baigne dans une atmosphère extraordinaire lors des festivités de Noël, au milieu desquelles trône le gigantesque sapin de presque 30 m de haut. Retour dans les familles. Dîner logement.